
 

 

 

 

 

 

 

７月１３日（木）に信任投票が行われ、投票の結果、２年２組の渡邉乃愛さんが新しい

生徒会会長に選ばれました。渡邉さんに会長に選ばれた気持ち、意気込み、抱負などを  

語ってもらいました。 

渡邉さんには９月から１年間、会長として生徒会活動の活性化を図っていってもらいた

いものです。生徒の皆さんも学校生活の充実・発展を目指して、渡邉さんに協力すると共

に、生徒会執行部や専門委員会の取組に対して自発的に動いてください。 
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新生徒会会長 決定!! 

２年２組 渡邉 乃愛さん 

１，生徒会会長に選ばれた今の気持ちを聞かせください。 

  皆さんこんにちは。生徒会会長に選ばれた渡邉です。重要な役割を担うことができてと

ても嬉しいです。みなさんの期待に応えられるように頑張っていきたいと思っています。 

２．本校のいいところはどんなところですか。 

  ボランティア活動など、地域との繋がりを大切にしている所です。 

３．本校の気になるところはどんなところですか。 

  すれ違う先生方や外部の方に挨拶をしている生徒が少ないと感じる時があります。 

４．３の気になるところを踏まえて、本校をどのような学校にしたいですか。 

  挨拶を徹底して、生徒や先生方でコミュニケーションをとる機会を増やして、雰囲気の

良い学校をつくっていきたいです。 

５．会長としてこれだけは絶対に取り組みたい、ということを一つ上げてください。 

目安箱を活用し、生徒が充実した学校生活を送れる環境を作ることです。 

６．最後に会長としての意気込みや抱負を聞かせてください。          

  大村城南高校の伝統を守りつつ新しいことに積極的に挑戦をしていきたいです。生徒

のみなさんが意見を出しやすい環境をつくっていきたいと思っています。生徒会の中だ

けでなく、生徒の皆さんと一緒にさまざまな取組に取り組んでいきたいです。１年間よ

ろしくお願いします！                             


